

# ESSER III: Uso de Fondos

2021 – 2024

Actualización de abril de  
2024



uplifteducation

# ANTICEDENTES



- Uplift recibió aproximadamente \$53 millones en un periodo de 3 años del gobierno federal como fondos de estímulo a través del Acta del Plan de Rescate Americano (ARP, por sus siglas en inglés).
- Estos fondos están destinados a apoyar la aceleración del aprendizaje tras la pandemia y a cubrir cualquier gasto relacionado con el regreso a las clases presenciales.
- El 20% debe reservarse para mitigar la pérdida de aprendizaje debido al COVID-19 (es decir, tutorías de alto impacto e institutos de verano).
- El 60% se planeó para salarios existentes en los campus (Directores Académicos/Decanos) y personal de Enseñanza y Aprendizaje.
- El 5% se planeó para Programas de Cultura Escolar determinados por estudiantes, familias y personal.
- El 15% se presupuestó para Costos Indirectos (no restringidos) (la tasa se ajusta anualmente por la TEA).
- Nuestro principio rector es que los estudiantes tengan acceso a realizar actividades de alta calidad, crear programas que generen distinción en una comunidad (por ejemplo, un programa de banda primaria) y proporcionar una experiencia consistente en todos los niveles PK-12, especialmente en secundaria.

# DETALLES Y USOS DE LOS FONDOS EN 2023-2024



- Al inicio del año escolar 2024, teníamos \$30 millones restantes de ARP ESSER.
- El plan inicial era utilizar \$18 millones en gastos de capital para mejorar los campos exteriores de nuestras escuelas, beneficiando a los estudiantes y fomentando su regreso a las aulas, además de mejorar su salud social y emocional. Esto también podría haber incrementado la inscripción en las preparatorias, aliviando la presión de los tamaños de clase en primaria.
- Los estudiantes y padres solicitaron estas mejoras; sin embargo, la TEA rechazó la solicitud al considerarla no estrechamente relacionada con la prevención de la propagación de COVID-19 o la pérdida de aprendizaje.
- Esto, combinado con la paralización legislativa estatal al no aprobar aumentos en los fondos estatales, nos obligó a tomar una dirección diferente.
- Para el año escolar 2023-2024, se utilizarán \$18 millones para la mitigación del aprendizaje (tutorías de alto impacto y escuela de verano) y salarios existentes en los campus.

# DETALLES Y USOS DE LOS FONDOS

## PLANIFICADOS PARA 2024-2025



- Para el próximo año escolar, tenemos \$13 millones restantes de ARP ESSER, los cuales deben utilizarse antes de septiembre de 2024.
- Sin ajustes en la financiación estatal a la vista para 2025, estos fondos ayudarán a minimizar el impacto en la organización actual y reducirán la necesidad de recortes de personal debido a la disminución de fondos.
- Se recomienda lo siguiente:
  - 30% planificado para apoyar salarios existentes.
  - 20% planificado para programas de prevención de pérdida de aprendizaje (tutorías de alto impacto y Chromebooks).
  - 35% destinado a prevenir la propagación del COVID-19 y mantener las operaciones escolares.
  - 15% presupuestado para Costos Indirectos (no restringidos) (tasa determinada por la TEA).